
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 797/2021

Requer informações acerca da ETE San 

Marino e Adutora da Usina Santa Bárbara. 

Senhor Presidente,

Senhoras Vereadoras,

Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que o Poder Legislativo, através de seus Membros 

legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas atribuições fiscalizarem o Poder 

Executivo no âmbito de seus atos;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município 

de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 

oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as 

seguintes informações: 

1. Por que a ETE do San Marino, que fica no cruzamento das Avenidas Pastor 

Jesus Nascimento com a Avenida Vereador Fause Jorge Maluf, não está 

sendo utilizada?

2. A adutora que foi feita em 2015 para retirar água da lagoa da Usina Santa 

Bárbara foi feita em qual modalidade de licitação?

3. Esta adutora já funcionou alguma vez?

4. É possível agendar um dia e horário, para que alguém do DAE acompanhe 

este vereador no local da instalação dos equipamentos na lagoa?

5. Em resposta positiva ao item 4, qual o procedimento para o agendamento?

6. Em resposta negativa ao item 4, por que? 

Justificativa

Este vereador foi procurado questionado sobre o assunto.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de setembro de 2.021.

Eliel Miranda
-vereador-


	Sino.Siscam.ChaveArquivo: D7K4T7S5H3V1S6W1
		2021-09-17T09:53:29-0300




